

## SANWACANA

*Alhamdulillah robbil 'alamin.* Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan dan Shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada junjungan umat Islam Nabi Muhammad Saw.

Skripsi dengan judul “**Representasi Motivasi Belajar Anak Pada Film Laskar Pelangi**” adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Ilmu Komunikasi di Universitas Lampung. Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada semua pihak yang banyak berjasa dalam memberikan dorongan, motivasi, dan bantuan baik langsung maupun tidak langsung kepada penulis, antara lain:

1. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
2. Bapak Drs. Sarwoko, M.Si, selaku Ketua Jurusan Ilmu Komunikasi, sekaligus pembimbing utama dalam penulisan skripsi ini atas segala bimbingan, dukungan, waktu serta keiklasan yang bapak berikan dalam proses pengerjaan skripsi ini. Terimakasih tiada tara penulis haturkan untuk bapak yang telah banyak membantu sehingga pada akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan.
3. Bapak Dr. Abdul Firman Ashaf, S.Ip, M.Si, selaku dosen penguji dalam penulisan skripsi ini yang telah meluangkan banyak waktu dan dengan

sabar memberikan banyak saran yang sangat bermanfaat bagi penulis. Terimakasih atas kebersahajaan bapak dalam memberikan saran dan kritik sehingga penelitian ini dapat menjadi lebih baik melalui berbagai saran yang telah bapak berikan.

4. Seluruh jajaran dosen Fisip Universitas Lampung terutama Jurusan Ilmu Komunikasi antara lain; Ibu Dhanik (selaku sekretaris jurusan), Ibu Ida (selaku pembimbing akademik), Ibu Nina, Ibu Wulan, Ibu Andi Windah, Ibu Hestin, Ibu Tina, Ibu Ana, Ibu Fri, Ibu Nanda, Pak Toni, Pak Teguh, Pak Riza, Pak Cahyono, Pak Agung, Pak Ibrahim, dan Pak Andi Corry yang telah memberikan ilmu bermanfaat selama penulis menimba ilmu di jurusan ilmu komunikasi.
5. Seluruh staf administrasi dan karyawan FISIP Universitas Lampung, khususnya Jurusan Ilmu Komunikasi, antara lain; Mas Yul, Mas Tur, dan Pak Pitoyo yang telah membantu kelancaran seminar dan ujian skripsi penulis.
6. Papa dan Mama. Terimakasih atas segala sesuatu yang telah kalian berikan dan perbuat untuk rini sehingga rini bisa mencapai tahap ini. Terimakasih untuk kedisiplinan dan keinginan untuk belajar yang ditamankan serta untuk tetes demi tetes perjuangan untuk dapat menjadikan rini seperti ini. Semuanya itu tak terlupakan dan rini tak kan mampu untuk membalasnya. Semoga rini dapat menjadi anak yang dapat berbakti, membanggakan dan memberikan kebahagiaan.
7. Kedua adikku Andri Gunawan dan Adriansyah Darmawan. Semoga gw bisa jadi panutan yang baik yah buat kalian.

8. Keluarga besar papa di Jakarta, terutama untuk Ku Mami dan Pakme yang telah banyak mendukung moril dan materil sehingga penulis mampu menyelesaikan pendidikan sarjana ini. Keluarga besar mama di Subang, Mak dan Bapak Aki, Uwak-uwak, serta para sepupu penulis terimakasih atas segala dukungan dan doa yang mengalir.
9. Dra. Hj. Hayati Nufus dan Drs. Iskandar Zulkarnaen, MH. Bi, om, Terimakasih banyak sudah menjadi orangtua bagi rini di Lampung ini. Makasih atas dukungan, semangat, segala bentuk perhatian dan kasih sayang serta bantuan materil yang bibi dan om berikan buat rini. Sarah, Ido dan Zaki, makasih ya untuk keriang, kelucuan dan canda tawa yang telah ada.
10. Muhammad Satria Muhtarom yang memberikan begitu banyak warna dalam hidupku. Satriong, yang memberikan begitu banyak perhatian dan kasih sayang dengan caranya yang aneh, yang membuka cara pandang ku tentang optimisme dalam impian, tempatku menjadi orang yang terbuka dan berbagi cerita serta keluh kesah. *Thank you so much for ur attendance and love in my life, you are mean so much for me :D.* Untuk keluarga satria terimakasih sudah begitu hangat, memberi dukungan dan baik kepadaku.
11. Sahabat-sahabat gechan tersayang, violita (wak genk tersayang orang paling kalem, ayu dan ga pernah marah yg pernah gw temuin. Hehe. Makasih ya vio bwt semua perhatian, dukungan dan bantuannya), Nessia (ne si uni padang yg pernah bangkrut bisnis pulsa, haha. Ne yg pinter tapi suka ngejelimet sendiri sama kepinterannya. Ne makasih ya bwt ilmu dan kebersamaannya nemenin lo jalan-jalan selama ini. hehe). Aulia (apa ya

ul? Em aulia si intel pengorek informasi, haha. Ul, makasih ya uda sering ngingetin gw ini-itu, makasih juga jadi temen gw ngurus-ngurus skripsi brg jelang akhir pengerjaan skripsi ini, makasih juga buat kebersamaan yang indah yg byk kita habiskan akhir-akhir ini mulai dari ngedate bersama, hueks, hingga program terbaru kita "sehat dengan badminton", haha). Radhia (day, temen rangkep di segala bidang mulai dari temen kuliah, PKL, ngebolang, pulang bareng, sampai mantan roommateku tersayang untuk 2 thn, makasih ya wkt awal ngekost uda bersedia nampung gw, hehe. pokoknya mkasih ya day buat keriangannya, perhatian dan kebaikannya), Meylin (meyla yang pinter masak serta paling sibuk tapi paling sering sakit dan gupekan, hehe. Mey makasih ya uda baik bgt, uda mw jadi pembahas di seminar gw, makasih juga krn slama ini uda membahagiakan gw dengan cara gw "nyiksa" lo. Hehe. Ayo mey, saatnya lo bahagia juga dong mey. hehe), Winda (nda yang paling taktis dan teratur ngerjain skripsinya tapi paling sering kena sial, hehe. Makasih ya nda, uda jadi moderator n biro pulsa gw, hehe. Makasih buat bantuan dan kebaikan lo yang disertai senyum lo yang manis itu, awas melayang, hehe ). Seneng bgt bisa punya sahabat seperti kalian, smoga kita tetap terus bersahabat yah, amin.

12. Sahabat – sahabat AP (akedemi perkongekan, haha). Bongkeng (si banyak ide dan konsep kreatif, ayo keng jalanin apa yang ada dipikiran lo jadi suatu hal yang membawa kesuksesan buat lo, amin. Makasih ya keng, buat kata-kata lo yg ngundang gelak tawa), Budi (si so nice yang paling famous, ehem, tapi rada pundungan, hehe. Makasih ya so nice buat segala kebaikannya, tetap nice ya, hehe), Boengky (hei sod yg ultahnya cm beda

3 hari sm gw, temen PKL gw, wih baru kali ini gw punya temen atlet, kelas nasional lagi, wih bangga gw, haha. Ayo sod, sukses but kul n softballnya), Cemen (cengceremen yg dulu sering bgt gw jajah, terutama utk “daisukkenya” maapin ya men, hehe, tmn plg brg naek motor jg, ayo men garap skripsinya), Fathir (engkong dgn segudang bakat mulai dari fotografi, elektronik, sampai otak-atik motor, ayo tir asah n kembangin terus bakat lo biar lo bisa sukses dgn bakat lo itu). Hei, hei, tobat lah dulu kalian semua itu, hahaha, ayo fokus buat jadi S.I.Kom dulu.

13. Sahabat – sahabat di Jakarta, Ebeth (bethi tmn sebangku gw dulu, makasih ya syg bwt semua petualangan, kebaikan dan kenyamanan yg lo berikan. Lo temen terpewe gw, wlpun lo kadang gila, haha), Lia (tmn ngegila bertiga brg ebeth, makasih ya syg buat cerita-cerita yg merangkai persahabatan kita). Faiz (si sayangnya lia yg keliatannya pendiem tapi kadang jayus, haha, makasih ya an buat dukungannya)

14. Komunikasi angkatan 2007: anggota OVJ (Ajeng, sukses ya jeng bwt kehidupan di Jakartanya. Mey, ayo mey sukses bwt komprenya. Dedew, ktemu d gsg ya ntar juni. RestiMano, ayo mano cptan beresin skripsinya jgn maen sinetron mulu, hehe). Anggota di SU-MO (supermodel, hehe, Anita, Mira, Sisi, Ica dan Lia yang sudah lulus smw, sukses ya bwt kalian, Lia mksih ya sempet nampung gw pas dari pulang kunmed, hehe). Sarah, Nis sih, Vina, anak-anak asuhnya ibu Ida, hehe, semangat ya buat seminar 2 nya. Mpit, ayo pit sama2 ktemu d gsg ya juni nanti, mukanya yg senang ya pit, hehe. Dama, Afdi n Heni yg uda lulus, sukses ya buat pekerjaan ke depannya nanti. Frista, septi winda, septi sari, denis, gaya, ade, werry, semangat ya ngerjain skripsinya biar cpt seminar 2. Sisil, Andra, Egi,

Kristin, Esti, Ayu, Indah, Fita, ayo dong cepetan garap n seminar satu skripsinya. Para Los Galacocos : Topan si ikhwan yg akhirnya sukses dgn skripsi hipnoterapi dan uda seminar 1. Hernadi yang lagi sibuk penelitian dgn berpuluh-puluh informan. Desril, si uda bro yg hobi bgt olahraga sampai badannya jd oke, hehe. Agi dan Doni yang sama-sama anak rantauan, ayo dong mulai garap skripsinya. Momon si Cak dari Probolinggo yg pake motor binter khasnya, ayo cak bawa ngebut juga dong skripsinya, hehe. Isa yg paling guede dan Yasir yg paling unik, semangat terus ya ngampusnya, ayo sxan skripsinya juga. Arde yang lagi sibuk jadi gubernur Fisip. Ariesta, Danny, Roles, Rudi, yg sekarang jarang keliatan d kampus. Adi, pendatang 07 yg sama-sama penelitian tentang film, slese juga akhirnya neliti film. Terimakasih ya all d'cocos untuk kebersamaan yg indah slama masa kuliah ini.

15. Ilmu Komunikasi angkatan sebelum 2007: Angkatan 2000-2006 Kak Nandra, msh d Antv Ka?. Kak Heru, cie yg skrg sukses ODP Mandiri. Kak Riki, yo Ka gmn mdh2n sdh menemukan kesuksesan dlm pekerjaan. Kak Feri sang presiden mahasiswa yg akhirnya sukses dengan komprenya. Kak Kiting dan Kak Apis, Mba Rica, Mba Ova, Kak Obi, Kak Reza, Mba Eci, Mba Eca, Mba Aini, Mba Nina, Mba Gilang, Mba Fina, Mba Tia, Mba Flora, Mba Yesi, dan maaf bagi yang tidak disebutkan namanya, terimakasih atas bimbingan dan nasehat yang telah diberikan.

16. Komunikasi angkatan 2008-2009, Ali (maksih ya li buat kebaikan lo slama ini, makasih juga buat pinjaman motornya, hehe, ayo li semangat terus buat kuliahnya, Blg Messa makasi juga yaa). Wulan-ulano (ade tingkat yg lengket amat sama 07, maksih ya lan ud byk bantuin gw n jadi temen

jalan-jalan jg), Jesika, Elok, Rara, Isti, Puspa, Fita, Sulis, Tya, Aji, Rangga, Fitra, Olan, Panji, Ica, Rica, maaf bagi yang belum disebutkan

17. Teman – teman SD, SMP, dan SMA penulis.
18. Teman-teman Wisma Gunung Pesagi, Wulano, uda ya td d atas special thx ya, hehe. Ka Ion, sukses ya ka buat kerjaan d lampung tengahnya sukses juga ya brg aul kedepannya. Ka Pendi-pendong, maaf bgt ya ka, arin sering nyusahin mulai dari urusan numpang ngeprint sampe pinjem motor, hehe. Yeni, Eri, Santi, para liwaners yg lagi sibuk PPL. Riris dan Martha yg dari ElMedano, Horas Bah, hehe. Intan, Lianti, Ka Lulu, serta teman-teman wisma GP lainnya.
19. Mba Eni, Ma'e, Aa, Bu Jogja, kantin bisnis dan tempat lainnya yg telah menjadi tempat mencari asupan makanan untuk penulis. *AspireOne*, *my BlackyNotebook* yg setia menjadi media penggarapan skripsi sekaligus media hiburan. *Plupi*, *mybigteddybear* yg dibeliin baru-baru ini yg setia menemani tidur, thx bapaknya *Plupi*, haha. Serta kamar C2 yg telah menjadi tempat ternyaman bagi penulis selama di Lampung ini.
20. Kepada pihak-pihak lainnya yg telah membantu dan belum disebutkan.
21. Kepada pembaca skripsi ini, semoga skripsi ini dapat membawa manfaat, amin.

BandarLampung, Maret 2011

Penulis,

**Arini Setya Prihartini**